

Ciudad de Lucena, Salerm y Pozoblanco siguen al alza

Los tres equipos ganan sus compromisos, mientras que Almodóvar sigue como colista

F. G. 24/10/2016

La novena jornada del grupo 1 del campeonato de División de Honor Sénior ha servido para refrendar la realidad de los cuatro equipos cordobeses de la categoría. Por un lado, Ciudad de Lucena, Pozoblanco y Salerm Puente Genil caminan con paso firme esta temporada, mientras que el Almodóvar continuará una jornada más en el farolillo rojo tras su contundente derrota por 4-0 en su visita al Cartaya.

El Ciudad de Lucena volvió a encontrarse con el triunfo después de afrontar un partido cómodo ante el Chiclana. El conjunto lucentino ganó por 3-0 con goles de Caballero, Gabri (ambos en la primera parte) y de Miguel Sanz ya en los últimos compases del encuentro. Tres puntos que le permiten colocarse a un punto del líder, el Cádiz B, que perdió en su visita al Estrella (2-1).

Le secunda en la tabla el Pozoblanco tras conseguir su cuarta victoria consecutiva. En esta ocasión el conjunto de Los Pedroches tiró de oficio para doblegar a un combativo Xerez CD. Manolillo se erigió en el héroe pozoalbense tras marcar el gol decisivo en el 81'.

Otro encuentro disputado fue el que midió al Salerm Puente Genil y a la Roteña en el Manuel Polinario 'Poli'. Finlamente, el conjunto pontanés sumó los tres puntos con un gol de Maero (20') para seguir en la cuarta posición.

Salerm Puente Genil – Roteña (1-0)

SALERM PUENTE GENIL: Cristian; Carraña, Joseca, Cano, Fito, Edu Chía (César, 72'), Maero, Isco (Pedraza, 82'), Salva (Raúl Santaella, 87'), Pepe Rey, Álex Oprica (Bubu, 58').

ROTEÑA: Jesús; Jony, Hermida, Manu, José Pablo, Mateo, Jairo, Almadana (Villalba, 45'), Barberá (Juan Castellano, 45'), Adri (Alberto, 72'), Eloy (Cayetano, 45').

GOLES: 1-0 (20') Maero.

ÁRBITRO: Gamero Castro.

INCIDENCIAS: encuentro disputado en el estadio Manuel Polinario 'Poli' ante unos 500 espectadores.

1-0. Cuando un gol es suficiente

El Salerm Cosmetics Puente Genil, pese a sus propios errores en ataque y al portero visitante, venció por la mínima a la Roteña con un solitario tanto de Maero

23 de octubre de 2016 | División Honor | Pablo Mansilla

El diluvio de agua que cayó sobre Puente Genil no impidió al conjunto de Juanmi Puentenueva sumar una semana más de tres en tres. Los rojinegros consiguen su cuarta victoria consecutiva contra la Unión Deportiva Roteña, que cedió todo el protagonismo a los locales en el primer tiempo y que dio un paso al frente en el segundo a merced de las diversas ocasiones en las que los atacantes pontanenses perdonaron ante Jesús, quien se lució en los segundos cuarenta y cinco minutos para evitar una goleada segura. El Salerm Cosmetics Puente Genil se conformó con la mínima diferencia aunque pagó en exceso su trabajado triunfo.

Aunque pudo ser amplio. Muy amplio. Salva Vegas, Maero, Oprica, incluso Edu Chía. Todos ellos en un cuarto de hora perdonaron un total de cuatro ocasiones. El joven malagueño, trabajador cual veterano, se le hizo grande una semana más la portería contraria. Con todo a favor, decidió asegurar y no empujar al primer toque un centro de Maero, quien en el minuto 9, después de ver cómo Chía y Cano se hicieron un lío a pocos metros de la línea de gol, no acertó al picar una vaselina al meta visitante cuando rompía el fuera de juego en una manifiesta oportunidad para inaugurar el electrónico. Y ya llegando al cuarto de hora, Alex Oprica también lo intentó con un buen disparo a puerta que salió paseándose por el marco de Jesús. Sin embargo, en el minuto 20, el éxtasis del gol iba a llegar.

Un carrerón de sesenta metros de Alex Oprica, quien luchó como un gladiador por mantener la posesión del balón en un resbaladizo césped, puso un centro con la fuerza que le quedaba al área que no pudo atajar el meta de la Roteña. Pero ahí estaba el killer. El que no falla. Maero, una semana más, confirmaba su buena relación con la obsesión del delantero. En su sitio, esperando el posible error del portero visitante, se aprovechó del mismo para aliviar a todos los que habían lamentado antes esa falta de acierto.

Con el paso de los minutos, el cuadro local tuvo que ponerse el mono de trabajo. Los centrocampistas de la Unión Deportiva Roteña, quienes tenían muy bien estudiada la presión en zona, obligaron a los defensores pontanos a tomar decisiones muy precipitadas en la salida de balón. Aún así, las ocasiones seguían teniendo color rojo y negro. Isco y de nuevo Maero pusieron a prueba a Jesús, quién sería el nombre propio del segundo tiempo.

Tras el paso por vestuarios, los cambios del equipo dirigido por Francisco Javier Zafra posibilitaron una revolución significativa. El conjunto gaditano dio un paso al frente con Juan Castellano, Cayetano y Villalba sobre el terreno de juego gracias a su corpulencia, peligrosa para acciones a balón parado. No tenían opciones de probar a Cristian. Quien sí quiso resarcirse, y de paso salir satisfecho por el trabajo bien hecho era Jesús. A la hora de partido sacó un pie espectacular a tiro de Carraña. Aunque poco antes llegó la primera de las complicaciones para Juanmi Puentenueva.

Oprica salió del campo por precaución a raíz de molestias físicas, y más tarde, Edu Chía se vio obligado a pedir el cambio al notar un pinchazo muscular. Dos hombres con regularidad que ven truncado su buen

momento de forma y que hacen llamar a la retaguardia a certificar su gran trabajo semanal en los entrenamientos. Pedraza fue uno de los que saltó al campo, así como Santaella, César y Bubu. El de Marinaleda fue el primer cambio y su ubicación en la banda sólo le permitió trabajar en la recuperación de balón y en la conexión con un Maero que no dejó de luchar en los noventa minutos. Suya fue una nueva ocasión de gol en la que Jesús sacó una manopla espléndida, y antes hizo lo mismo con Fran Pedraza e Isco, a quienes les detuvo dos oportunidades clarísimas de gol. El idilio con las victorias continúa. El equipo sigue disfrutando del momento. Para que continúe el furor, Valverde del Camino les espera.

FICHA TÉCNICA

1.- SALERM COSMETICS PUENTE GENIL: Cristian; Carraña, Edu Chía (César, 71'), Manolo Cano, Joseca; Fito, Pepe Rey; Oprica (Bubu, 57'), Salva Vegas (Raúl Santaella, 87'), Isco (Fran Pedraza, 81'); Maero.

0.- UNIÓN DEPORTIVA ROTEÑA: Jesús; Jony, José Pablo, Manu, Hermida; Mateo, Almadana (Juan Castellano, 46'); Jairo, Adri (Alberto, 71'), Barberá (Cayetano, 46') y Eloy (Villalba, 46').

GOLES: 1-0, min. 20: Maero.

ÁRBITRO: Gamero Castro, de Sevilla.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la novena jornada del grupo 1 de División de Honor Andaluza, disputado en el Estadio Manuel Polinario "Poli" de Puente Genil (Córdoba) ante unos 650 espectadores.

Francisco Alejandro Leal, campeón de Andalucía de Maratón MTB en categoría sub23, hizo el saque de honor.

Un trío sólido

Ciudad de Lucena, Pozoblanco y Salerm Puente Genil no fallan ante Chiclana, Xerez CD y Roteña y se acercan al Cádiz B, que perdió ante el Estrella San Agustín | Otra goleada para el Almodóvar
El Pozoblanco de Charaf sigue en racha. Foto: www.larinconada.es

CD.com 23/10/16 23:05

Productiva jornada para los tres equipos cordobeses en la zona alta de la tabla la novena en la División de Honor Sénior. Ciudad de Lucena, Pozoblanco y Salerm Puente Genil aprovecharon sus partidos en casa y dieron buena cuenta de Chiclana (3-0), Xerez CD (1-0) y Roteña (1-0) y mantienen la segunda, tercera y cuarta plaza tres puntos más cerca del Cádiz B, que perdió su primer encuentro de la temporada ante el Estrella San Agustín (2-1). Muy diferente es la situación del Almodóvar, definitivamente el equipo más débil del Grupo I y que hoy volvió a salir fuertemente goleado de su visita al Cartaya (4-0).

Salerm Puente Genil 1-0 Roteña

Otro que continúa en racha es el cuadro de Juanmi Puentenueva, al que no frenó la tromba de agua sobre el Manuel Polinario. Como el Pozoblanco son cuatro victorias consecutivas para un equipo que a este paso va a tener de cambiar de objetivo con urgencia.

Maero, uno de los goleadores pontanos, aprovechó un rechace de Jesús, en el que el único fallo del meta gaditano en toda la tarde. Porque luego, sobre todo en la segunda parte, hizo un recital de intervenciones a intentos de Carraña, Fran Pedraza, Isco y el mismo Maero, evitando una auténtica goleada de los rojinegros. Pese a ello, tres puntos más que les mantienen cuartos con 18 unidades.